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«Il messaggio che vogliamo darvi oggi è che facciate molta attenzione a tutte quelle
notizie che potreste ascoltare, vere o false, come dite voi delle "fake news" oppure
no. Quindi avrete notizie molto inquietanti. Rispetto a queste notizie, avrete dei dubbi,
e andrete in confusione.

Quindi,  quello  che  vi  chiediamo  è  che  quando  le  notizie  si  accavallano,  si
sovrappongono, quando non c'è nulla di chiaro, quando ci sono delle contro verità,
dimenticatele, restate profondamente centrati in voi stessi e aspettate.

La verità, la vera verità, si mostrerà alla luce del sole; tutte queste false e vere
notizie  (voi  non  riuscite  più  a  distinguere  il  vero  dal  falso),  creano  una  gran
confusione, e questo si accentuerà sempre di più; giungerà un momento in cui non
riuscirete più a distinguere la notizia vera da quella falsa.

Voi resterete centrati, ascolterete voi stessi, ascolterete gli Esseri di Luce, cioè le
vostre sensazioni, le percezioni. Ad un certo punto, voi stessi saprete dov'è la verità o
la menzogna, dov'è la manipolazione, ecc.

Tuttavia il momento che dovete attraversare è un passaggio molto stretto e molto
difficile, e noi, vostri Fratelli Galattici, siamo qui per aiutarvi a superarlo.»

Mi dicono:

L'Alleanza  Intergalattica,  l'Alleanza  con  gli  esseri  umani,  lavora  in  modo  molto
importante.  Ancora una volta voi  non la vedete,  non la  percepite,  se  non nelle
informazioni che riuscite ad avere, ma presto un immenso velo verrà strappato … e a
quel punto, per alcuni, sarà molto difficile.



Quando la verità esce allo scoperto, è accecante, e talvolta è molto dura da accettare.
Per  tutti  gli  Operatori  di  Luce,  per  tutti  coloro  che  hanno  acquisito  una  certa
coscienza, una certa evoluzione, possiamo dire che tale verità li rallegrerà dentro loro
stessi.  Questa  verità  distruggerà  alcuni  individui.  Ci  saranno  grandissime,  potenti
verità, e il vostro mondo crollerà attraverso o grazie a queste verità.

Tutti coloro che hanno manipolato l'umanità saranno, in qualche modo, eliminati, ma
molti si elimineranno da sé. Non diciamo che si suicideranno, vogliamo dire che non
saranno più in accordo con le frequenze vibratorie che si installeranno sul vostro
mondo. Il vostro mondo non vibrerà più sulla frequenza attuale, gli esseri umani non
vibreranno più sulla frequenza attuale.

Siccome le frequenze vibratorie aumenteranno notevolmente in tutti gli esseri umani,
il veleno, la tecnologia, tutto ciò che sarà stato inoculato nei loro corpi non potrà più
agire, non li disturberà più, perché l'essenza prima dell'uomo si trasformerà.

Ricordatevi questo: iniziate ad integrare il vostro corpo cristallino, vale a dire la
frequenza vibratoria cristallina. Non diventerete esseri di cristallo, ma comincerete ad
acquisire la frequenza vibratoria degli esseri cristallini.

Pertanto è evidente che se iniziate ad acquisire questa frequenza vibratoria, tutto ciò
che hanno iniettato nel vostro corpo, e che era adatto alla vostra struttura in carbonio,
non sarà più adatto e verrà totalmente distrutto, ancora una volta, con l'aiuto esterno
dei nostri fratelli galattici; quindi è il metabolismo, è la struttura, è tutta la materia
che sta cambiando.

L'unica  cosa  che  dovete  fare,  è  accettare  totalmente  questo  cambiamento,  aprirvi
totalmente ad esso, e a coloro che purtroppo si sono lasciati vaccinare, potreste dire
di accettare il cambiamento meraviglioso e benefico per loro, anche se non ci credono
molto; cercate di orientarli verso questi cambiamenti vibratori, verso questa profonda
trasformazione dell'essere, ecc.



Vi verrà chiesto di ridare fiducia a coloro che la perderanno totalmente e che saranno
completamente travolti  dalla paura.  Gran parte del vostro compito sarà quello di
rassicurare, di dare o ridare fiducia ed emettere questa frequenza vibratoria d'Amore
che crescerà sempre di più in voi.

Se vi trasformate, se diventate sempre più cristallini, ciò significa che anche voi vi
state alleggerendo di tutto ciò che vi ha trattenuto al suolo, che vi ha trattenuto in
frequenze  vibratorie  molto  pesanti;  quindi  vi  alleggerirete  notevolmente,  e  questo
nuovo stato di essere sarà una benedizione per tutti coloro che vi circonderanno,
perché  crescerete  molto  nell'Amore  e  le  persone  sentiranno  la  vostra  frequenza
vibratoria, sentiranno il vostro Amore.

Comincerete ad acquisire questa nuova consapevolezza d'Amore quando accetterete di
lasciar andare totalmente il vecchio, vale a dire tutto quanto corrisponde all'essere
carbonio,  per  accettare  e  integrare  questo  nuovo  essere,  l'Essere  di  Luce  che
diventerete poco a poco. Non diventerete un Essere di Luce nel senso che non avrete
più materia, ma sarete un Essere di Luce dentro di voi, sarete completamente diversi
e irradierete questa Luce e questo Amore.»

I nostri Fratelli Galattici mi dicono ancora:

«Abbiate fiducia in noi, perché alcuni di noi hanno conosciuto la materia e conoscono
la vostra sofferenza.

Alcuni di noi si sono incarnati volontariamente sul vostro mondo. Alcuni lo sono
ancora. Lo hanno fatto per portare a termine ciò che hanno scelto di compiere. Non
forniremo ulteriori dettagli, in quanto non è assolutamente utile e necessario.

L'unica cosa che possiamo dirvi è che questi grandi cambiamenti sono in arrivo, che
in voi sta nascendo una nuova coscienza, che avrete reazioni differenti, che avrete un
giudizio molto più sicuro. "Giudizio" non nel vero senso della parola, vogliamo dire



che  riconoscerete  molto  di  più  la  verità  e  scoprirete  molto  più  facilmente  le
menzogne.

Quindi aspettatevi immense trasformazioni! Aspettate di essere qualcos'altro! Per voi
non sarà sempre facile, perché vi state trasformando in un'altra cosa, ma quest'"altra
cosa" è il vostro futuro, semplicemente, è il mondo che vi attende, e per alcuni sarà
probabilmente l'Età dell'Oro.

Alcuni  vivranno  rapidamente  il  tempo  intermedio  e  si  proietteranno  verso  l'Età
dell'Oro,  verso  questa  era  galattica.  Durante  l'Età  dell'Oro,  ci  sarà  una
intercomunicazione permanente tra tutti i fratelli della Terra, i fratelli della galassia e
i fratelli che si trovano ben oltre la vostra stessa galassia.

Tutto questo si sta attuando, ma come volete che sia rivelato agli umani se non sono
pronti?

Vi si chiede di prepararvi non al meglio, ma al meraviglioso che state per vivere.

Per potervi preparare al meraviglioso che state per vivere, e lo ripetiamo ancora una
volta, dovete liberarvi di tutto ciò che non vi appartiene più. Il passato è finito!
Aprite la vostra vista interiore ed esteriore al vostro presente, ma soprattutto a ciò
che diventerete, quindi al vostro futuro!

Vogliamo aggiungere questo:

Speranza su tutti i fronti! Anche se non vedete la fine del tunnel, anche se non
vedete la Luce all'opera, essa è al lavoro, e in modo gigantesco!

Lo stato profondo sa perfettamente che gli resta pochissimo tempo, e sarà tanto più
aggressivo e distruttivo, quanto più tempo gli rimarrà da sfruttare per distruggere
ancora e ancora.



Tuttavia non temete, voi non solo sarete protetti, (lo siete già), ma saprete proteggervi
da soli.

Diventerete  persone diverse,  avrete  una coscienza diversa.  Non camminerete  sulla
strada di Luce alla cieca, ma con gli occhi spalancati.

Non diciamo che sarà domani, ma diciamo che sarà molto presto!».
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